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Aos (30) trinta dias do mês de outubro do ano de 2019 às (15hrs) 
quinze horas, sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, 
reuniram-se em plenário situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564 (quinhentos e sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá nesta 
capital com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Beto da 
Farmácia, Francisco Holanda, Francisco Sales, Galba Netto, IB 
Breda, Luciano Marinho, Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, 
Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça 
e Simone Andrade. Foram justificadas as ausências dos 
vereadores. Lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente como Primeiro Orador Vereador Francisco Sales 
relatou a situação dos moradores da região do ABC em relação ao 
posto de saúde do bairro citado, que foi reaberto porém com muitas 
dificuldades pois os moradores estão tendo que sair do ABC para o 
posto de saúde de Fernão Velho. Solicitou ao colegiado que junto 
ao executivo se resolva isso o mais rápido possível. O Segundo 
Orador Vereador Samyr Malta pontuou que ontem durante a 
sessão ordinária ficou um clima acalorado e que diante disso este 
parlamentar tomou algumas providências com relação a questão da 
gestão compartilhada do mercado da produção que em seu 
entendimento está sendo usando como palanque político para 
transformar essa questão em um debate eleitoreiro. Solicitou que o 
governo tire de pauta essa discussão e quando a verba realmente 
for liberada (a disposição da prefeitura) se retoma as discussões. 
Em aparte os vereadores Silvânia Barbosa, Francisco Sales, 
Ana Hora, Luciano Marinho, Lobão e Siderlane Mendonça 
expuseram seu entendimento com relação ao projeto de gestão 
compartilhada do mercado da produção de autoria do vereador 
Francisco Sales. Retornando o orador defendeu que esse assunto 
será amplamente debatido assim que o recurso foi liberado. A 
Terceira Oradora Vereadora Ana Hora mencionou que o STF no 
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próximo dia 06 irá julgar uma ação em relação a descriminalização 
das drogas, a parlamentar é totalmente contra, pois é uma 
defensora do combate à esse male. Convocou todos para o próximo 
domingo se reunirem no combate as drogas na praça Vera Arruda.  
No Prolongamento do Expediente não houve pauta a ser 
deliberada. Passando para Ordem do Dia foi feita a chamada 
dos senhores vereadores onde houve quórum regimental para 
deliberar a pauta. Foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Requerimento vereador Lobão, em Discussão Única, 
discutido pelo autor, protocolo nº 3869/19; Requerimentos do 
vereador Luciano Marinho, todos em Discussão Única, protocolo 
nº(s) 3848/19 a 3850/19; Requerimentos vereador Beto da 
Farmácia, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 3870/19 a 
3873/19; Requerimentos vereadora Simone Andrade, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 3883/19 a 3894/19. No 
Expediente Final não houve quem fizesse uso da palavra. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão ordinária e 
convocado outra para amanhã em horário regimental. Maceió, 30 
de outubro de 2019 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do 
Setor de Redação e Divisão de Atas e Debates. 
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